

Balerna, 24.04.2020

Communiqué

**La 23ème édition du Rallye del Ticino est reportée au 25 et 26 septembre 2020**

En raison de l'urgence causée par l'épidémie de COVID-19 - et en tenant compte également du décret du 14 mars 2020 des autorités cantonales, qui suspend jusqu'à une date à définir les activités et les événements sportifs de toutes catégories - le comité organisateur du Rallye del Ticino a décidé de reporter l'événement, initialement prévu pour le dernier week-end de juin, au 25 et 26 septembre 2020.

Le comité organisateur du Rallye del Ticino, en la personne de son président Max Beltrami, exprime sa profonde gratitude aux services sanitaires, aux services de sécurité, aux autorités cantonales et communales et à toutes les personnes qui travaillent pour sauvegarder la santé de la population tessinoise pendant cette période difficile.

Nous donnons à vous tous rendez-vous à la fin de septembre, dans l'espoir de passer un week-end de compétition dans la sérénité et l'harmonie.

Afin que notre course puisse avoir lieu dans la date prévue, il est très important que tout le monde, respecte les règles attendu par nos autorités pendant l'épidémie COVID-19.

**"Un rombante INSIEME CE LA FAREMO"**

**Massimo Beltrami**  
Presidente Comitato Rally

